

## **Christmetten an Heiligabend und Christtag in der Pfarreiengemeinschaft Moosbach-Prackenbach-Krailing**

### **Moosbach/Prackenbach/Krailing:**

Chorleiterin Ramona Preiß-Höcherl sang zur Eröffnung der Christmette und zur Ankündigung des Weihnachtsfestes das römische Martyrologium.

Sie berichtete das Milliarden Jahre vergangen sind seit Gott im Anfang Himmel und Erde geschaffen, Millionen Jahre, seit er den Menschen gebildet und Jahrtausende seit der großen Flut vergangen sind. Am Ende des Martyrologiums hieß es dann, dass wir Jesus Christus, ewiger Gott und Sohn des ewigen Vaters heute durch seine liebevolle Ankunft heiligen wollen. Deshalb feiern und gedenken wir heute am hochheiligen Weihnachtsfest der Geburt zu Bethlehem. Heute singen wir: "Christus ist uns geboren: Kommt, wir beten ihn an."

Anschließend begrüßte Pater Johnson die Gläubigen und eröffnete liturgisch die Christmette. „In dieser Heiligen Nacht sind wir heute zusammengekommen, um die Geburt unseres Herrn Jesus Christus zu feiern. Ein Kind wird geboren klein und unscheinbar und doch der Retter der Welt. Wir kommen mit unserem Herzen, unseren Freuden aber auch unseren Sorgen und doch dürfen wir in dieser Nacht vertrauen. Das Licht, das in der Krippe aufstrahlt, vertreibt die Dunkelheit und gibt uns Kraft Frieden zu spenden. Lassen wir uns von diesem Licht berühren von dieser Frohen Botschaft erfüllen und öffnen wir unsere Herzen für das Wunder dieser Heiligen Nacht“. Mit diesem Worten begrüßte Pater Johnson die Kirchgänger.



Pater Johnson trägt das Evangelium vor.

Die feierlichen Christmetten wurden von den Kirchenchören musikalisch ausgeschmückt. In Prackebach wurde erstmals die Weihnachtsmesse „Stern der Sterne“ für gemischten Chor von Alfred Hochedlinger wunderbar dargeboten. An der Orgel begleitete Hans Preiß. Die Gesamtleitung der musikalischen Darbietungen lag in den Händen von Chorleiterin Ramona Preiß-Höcherl die auch durch Sologesang das Agnus Dei darbot.

In seiner Predigt bemerkte Pater Johnson das Jesus Christus zur Welt kommt nicht durch Macht und Gewalt, sondern in der Geburt eines Kindes. Jesaja spricht zu einem Volk, das von Krieg und Not zerschunden ist und das sich nach Frieden sehnt. Die Geburt Christi geschieht unscheinbar und dennoch weltbewegend. Die ersten an welche die Botschaft der Engel geht, sind die Hirten, die am Rande der Gesellschaft stehen, arm und unbedeutend sind. Aber genau diesen Menschen verkünden die Engel die große Freude. Gott zeigt uns das sein Licht für alle Menschen da ist. Für alle die sich verloren fühlen. Vielleicht weiß jemanden der in Not ist, vielleicht jemanden der Zuwendung braucht oder denken wir auch an unsere Mitschwestern und Mitbrüder aus Magdeburg in dieser Tragödie. Doch die Botschaft der Engel gilt auch uns. Fürchtet euch nicht heute ist euch der Retter geboren. Er war Mittler zwischen Himmel und Erde. Und dieses Licht feiern wir heute. Das Licht soll auch uns leuchten und wir sollen es in die Welt hinaustragen können, so der Geistliche.



Kirchenchor Prackebach-Krailing unter der Leitung von Ramona Preiß-Höcherl

Nach der Kommunion zelebrierte der Kirchenchor Prackebach-Krailing das „Heilige Nacht“.

Am Ende der Christmette sprach Pater Johnson Kattayil VC allen namentlich seine große Dankbarkeit aus. Die Christmette war besonders ergreifend und konnte nur auf Grund so vieler Helfer geschehen. So dankte er den beiden Mesnerinnen Holzapfel und Zweck die mit viel Liebe und Treue die Kirche betreuen. Den Ministranten für Ihren Dienst am Altar. Herzlicher Dank galt dem Kirchenchor Prackebach-Krailing unter der Leitung von Ramona Preiß-Höcherl der durch Gesang diesen Gottesdienst bereichert hat. Dem Pfarrgemeinderat mit ihrer Sprecherin Margit Eidenschink und den Gremien von den Kirchenverwaltungen. Der Pfarrsekretärin Ramona Preiß-Höcherl für ihren unermüdlichen Einsatz. Dem Frauen- und Mütterverein mit Frau Anna Kraus für den wunderschönen Adventskranz. Der Familie Hetzenecker für die Spende des wunderschönen Christbaumes, allen Lektorinnen, Kommunionhelferinnen, Organistinnen und Organisten welche die Gottesdienste so wunderbar gestaltet haben. Dank galt an Helmut Schedlbauer für seinen unermüdlichen Einsatz und Frau Ulrike Altmann die mit Hingabe die Kirche sauber hält. Dank galt auch Gerlinde Zweck und Thekla Holzapfel und ihren Helferinnen für die Gestaltung der Seniorennachmittage. Auch den Helfern für das Aufstellen des Christbaums und der wunderbaren Krippe dankte er. Am Ende seiner Dankesrede wünschte er allen Gläubigen ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und ein gesundes und glückliches Neues Jahr.

Ehe Pater Johnson des feierlichen Segens erteilte, lud er noch zur Infoveranstaltung für eine Indienreise am 10 Januar 2025 im Bürgerhaus ein. Die Reise ist vom 05. bis 18. Oktober 2025 geplant.



Pater Johnson trägt das Evangelium vor.



Pater Johnson Kattayil VC übermittle die besten Weihnachtsgrüße



Pater Johnson Kattayil VC erteil den feierlichen Segen



Organist Hans Preiß an der Kirchenorgel



Kirchenchor Prackebach-Krailling unter der Leitung von Ramona Preiß-Höcherl